



### Une nouvelle équation pour la réussite des jeunes à Saint-Étienne : l'école de la 2<sup>ème</sup> chance

Le 20 décembre 2011, la quatrième école de la deuxième chance (E2C) de la région Rhône-Alpes ouvrira ses portes dans la Loire.

Initiée par Saint-Étienne Métropole en lien avec le Grand Roanne et Loire Forez, dans le cadre du Contrat urbain de cohésion sociale, l'école sera gérée dans un premier temps par l'association "Emploi Loire Observatoire" (ELO). Soutenue financièrement par l'État, la Région, l'Europe et les trois agglomérations, l'école proposera une formation à des jeunes de 18 à 25 ans dépourvus de qualification professionnelle et de diplôme. Après avoir été repérés par les structures d'insertion notamment

les missions locales, les jeunes bénéficieront d'un parcours de formation personnalisé, avec pour objectif une intégration durable à travers l'accès à l'emploi.

Un partenariat fort avec le milieu économique est en cours de développement. Le suivi et le déroulement du dispositif pédagogique sont assurés par une instance partenariale.

L'horizon 2012 verra l'ouverture d'un deuxième site sur le territoire roannais et la création d'une association autonome pour la gestion de l'école.

●●● Contact : Houria Garara, chargée de mission E2C,  
04 77 92 83 74